
VERBALE del 09/01/2017 

L’anno 2017 il giorno 09 del mese di gennaio si è riunita la terza Commissione Consiliare, nei locali della 

propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del giorno 30 dicembre 2016. Alle ore 9,00 in 

prima convocazione non è presente alcun consigliere pertanto si rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 10,00 

sono presenti i consiglieri: Figuccia, La Colla, La Corte e Scarpinato. Presiede la seduta la presidente 

Luisa La Colla che, assistita dalla segretaria supplente, sig.ra Angela Scafidi, constata la presenza del 

numero legale in seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. i seguenti punti: 1) Lettura 

e approvazione verbali precedenti; 2)Disamina atti della Commissione; 3)Proposta di delibera avente ad 

oggetto: “Approvazione del Regolamento Unico dei Controlli Interni in sostituzione del regolamento 

approvato con Deliberazione di C.C. n. 198 del 21/05/2013 – AREG 1013698/2016 –In ordine al primo 

punto all’odg la presidente La Colla dà lettura del verbale del giorno 19 dicembre 2016. Si apre una 

discussione e questo viene approvato all’unanimità dei presenti. Si passa al secondo punto all’Odg e la 

Presidente riferisce che in Consiglio probabilmente si discuterà il Regolamento sui Mercati Generali, 

proposta di delibera in cui lo scorso 23/01/2014 la Commissione aveva espresso parere favorevole. Si dà 

atto che alle ore 10,18 entra la consigliera Bonvissuto.  La Commissione a seguito della nota di 

convocazione inoltrata alla presidente dell’AMAP il 5 gennaio u.s. per la seduta di domani o dopodomani 

non ha ricevuto alcun riscontro, pertanto, si chiede alla segretaria verbalizzante di contattare la presidenza 

della Società Partecipata al fine di verificare se l’arch. Prestigiacomo presenzierà. A tal proposito si apre 

una discussione sulla Società de quo. La Presidente propone, a seguito dell’articolo sul GdS dove vi sono, 

altresì, dichiarazioni dei Cobas, di invitare in Commissione i sindacati dell’AMAT, al fine di capire 

meglio le ulteriori criticità che stanno emergendo nella gestione aziendale. Il cons. La Corte informa la 

Commissione che è giusto fare questa convocazione, ma che non parteciperà alla Commissione onde 

evitare conflitti di interesse. Il cons. Scarpinato propone di effettuare convocazione subito dopo pure gli 

uffici. La Presidente dà mandato alla segretaria di effettuare la convocazione. La Presidente attenziona la 

nota avente per oggetto: ”Adunanza del 10 novembre 2016- trasmissione deliberazione n. 272/2016/PRSP 

a firma del funzionario responsabile Boris Rasura della Corte dei Conti –Sezione di controllo per la 

Regione Siciliana. Si dà atto che alle ore 10,30 escono i consiglieri La Corte e Figuccia. Si apre una 

discussione in merito. Si dà atto che alle ore 10,39 entra la cons. Spallitta . Si passa al terzo punto all’Odg 

e la presidente La Colla riferisce ai colleghi che nella seduta di domani o nei prossimi giorni si darà 

parere. La cons Spallitta suggerisce un’equiparazione tra il Regolamento vigente sui controlli interni. Si 

dà atto che alle ore 11,05 esce il cons. Scarpinato. Continua la lettura dei due regolamenti sopra citati. Si 

apre una discussione ed alle ore 11,30 la presidente La Colla chiude la seduta.  

 

La Segretaria Supplente       La Presidente 

(Angela Scafidi)        (Luisa La Colla) 

 


